



# SEGUIMOS HACIENDO HISTORIA CON EL CINTURÓN TAMAULIPAS WBC: TURISMO

*Posted on septiembre 2, 2024 by Sandra Torres*

\*El emblemático cinturón del bicentenario estatal fue presentado por el Gobierno de Tamaulipas y el Consejo Mundial de Boxeo

Sandra Torres/En Circuitos

**Ciudad de México.-** Por segunda ocasión, el Gobierno de Tamaulipas entregará el Cinturón WBC, que representa los 200 años de historia de nuestra entidad, al ganador de la pelea entre Saúl "Canelo" Álvarez y Edgar Berlanga, el próximo 14 de septiembre en Las Vegas.

Con la representación del gobernador Américo Villarreal Anaya, el secretario de Turismo del estado, Benjamín Hernández Rodríguez, en compañía del presidente del Consejo Mundial de Boxeo (CMB), Mauricio Sulaimán, presentó el Cinturón Tamaulipas WBC, una obra de arte que muestra la riqueza cultural y la magia de las tradiciones tamaulipecas.

El titular de Turismo explicó que este cinturón conmemorativo es un símbolo distintivo que invita a conocer Tamaulipas, con sus hermosas playas, ríos y montañas, su patrimonio edificado, gastronomía incomparable, infraestructura y espacios para albergar grandes eventos. Pero, sobre todo, representa la hospitalidad y calidez de su gente.

“Para el gobernador Américo Villarreal Anaya y la presidenta del DIF Tamaulipas, María de Villarreal, es una prioridad el bienestar, el desarrollo físico y la integración social, por medio de diversas estrategias, entre ellas, la práctica deportiva para tener una mejor sociedad”, refirió.

“En Tamaulipas seguimos haciendo historia, con presencia en todos los mosaicos turísticos del país y del extranjero, porque Tamaulipas seguro te enamora”, señaló Hernández Rodríguez.

Por su parte, el presidente del CMB, Mauricio Sulaimán, destacó que Tamaulipas es un estado al que le tiene un sentimiento muy especial.

“Mis papás nacieron en Ciudad Victoria; toda la historia de nuestra familia está ligada directamente a Tamaulipas, y ahí se llevó a cabo el primer combate de boxeo en México”, mencionó.

Sulaimán expresó su agradecimiento al gobernador Américo Villarreal Anaya por esta joya artesanal basada en la cuera tamaulipeca: “un trabajo artesanal con un gran significado en cada uno de los elementos del cinturón”, dijo.